

22.03.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Corona-Virus

Aktuelle Meldungen vom 22. März

Wie die Tage zuvor trat auch heute Vormittag der Pandemiestab der Stadtverwaltung wieder zusammen und erörterte die aktuelle Lage. Sie zeigte sich den heutigen Sonntag über ruhig.

Es sind keine neuen Corona-Fälle hinzugekommen. In der Statistik für die Stadt Dessau-Roßlau sind aktuell elf infizierte Personen insgesamt aufgeführt. Bis auf zwei Corona-Patienten, die gestern in das Städtische Klinikum Dessau aufgenommen worden waren, befinden sich die restlichen neun Infizierten in häuslicher Quarantäne. Die Zahl der Personen, die sich infolge des Kontaktes mit positiv getesteten Patienten zu Hause aufhalten müssen, liegt zurzeit bei 135.

Das öffentliche Leben war ansonsten von Sonntagsruhe bestimmt. Oberbürgermeister Peter Kuras und die Mitglieder des Pandemiestabes wünschen allen Bürgerinnen und Bürgern viel Gesundheit und Kraft, die kommenden Tage und Wochen durchzustehen, die weiterhin durch die Corona-Lage geprägt sein werden.